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APPLICATION FOR PERMIT TO IMPORT
DEMANDE DE PERMIS POUR IMPORTER
iiii
PLEASE TYPE OR PRINT IN CAPITAL LETTERS / VEUILLEZ DACTYLOGRAPHIER OU ÉCRIRE EN LETTRES MOULÉES
(if other than address above) 
(si elle diffère de celle de l'importateur ci-dessus)
The information you provide on this document and associated attachment is collected by the CFIA under the authority of the Plant Protection Act or the Health of Animals Act for the purpose of issuing an import permit. Personal information will be protected under the provisions of the Privacy Act and will be stored in Personal Information Bank CFIA/PPU-011. Information mat be accessible or protected under the provision of the Access to Information Act. 
Les renseigenments que vous fournissez dans le présent document sont receuillis par l'ACIA en vertu de la Loi pour la protection des végétaux ou de la Loi sur la santé des animaux afin d'émettre un permis d'importation. Les renseignements personnels seront protégés en vertu de la Loi sur la protection des renseignements personnels et seront versés au Fichier de renseignements personnels ACIA/PPU-011. Les renseignements peuvent être accessibles ou protégés selon ce que prescrit la Loi sur l'accès à l'information. 
Correspondence - 
Language Preferred
Correspondance - Langue préférée
/
Method of Payment (Client must complete this area)
Mode de paiement (Le client doit remplir cette portion)
Applications will not be processed until payment has been received.
Cette application ne sera pas traitée jusqu'à ce que le paiement ait été reçu.
PST Registration No. (Quebec only)
TVQ N° d'enregistrement (seulement Québec)
1020084452
or charge my 
ou porter à mon compte
Credit Card Number / Numéro de la carte de crédit
Expiry Date 
Date d'expiration
GST/HST Registration MNo.
TPS/TVH N° d'enregistrement
121 491 807 RT0522
8.0.1291.1.339988.308172
2010/08
APPLICATION FOR PERMIT TO IMPORT
2008/12
CFIA/ACIA
Application for Permit to Import
Animal Pathogens, Animal Products/By-products, Embryos, Live Animal/Hatching Eggs, Semen, Renewal, Amendment
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